

Sumario

Editorial	1
Kelatza: Poblado neolítico de la provincia de Cuenca ..	2
El camino del amor	5
Palabras al viento	6
“Oficio de albartero, que mete la paja y saca el dinero” ..	8
Albarda.....	11
Se busca un tesoro de ocho toneladas de oro	12
El catastro y la concentración parcelaria	14
Fauna y flora	16
Retrato antropológico.....	18
Cuenca: Patrimonio de la Humanidad	20
Gastronomía.....	21
Actividades Agosto-2009	22
Heráldica	24
Fotos para el recuerdo.....	3ª interior

Equipo de Redacción:

César Ruiz Navarro
Pepita Hoyo Romero
Carmen Sierra Ramos
Julián Núñez Ferrer
Viçent Navarro

Colaboradores de este número:

Julio Larrañaga Mendía
Juli Ferrer Navarro
Jesús Ruiz Castellblaque
Jesús Sáiz Ruiz
Carmen Sierra
Juan Julián Ruiz Ramos
Viçent Navarro
Florencio Navarro Sierra
José Ferrer

Editorial

¿Crisis de pensamiento o final de un ciclo?

¿Se nos están agotando las ideas? ¿Estamos cansados? ¿Estamos perdiendo la fuerza, la ilusión, el empuje, y por tanto se está agotando un ciclo, o se ha llegado al final del camino? La realidad es innegable, ya son muchos años los que permanecemos al frente de la A.C. Kelatza y ello supone un desgaste de todo tipo. ¿Hasta cuando aguantaremos? El tiempo lo dirá.

Hemos permanecidos vigorosos durante 17 años, pocas asociaciones no lucrativas son capaces de aguantar tanto tiempo.

Se puede admitir que hayamos perdido capacidad de pensamiento, que nuestras fuerzas sean escasas, que la ilusión no sea la de hace años y que por tanto se esté agotando un ciclo, pero no podemos decir que hayamos llegado al final del camino.

Hace varios millones de años se formaron nuestras montañas, nuestros ríos, nuestros valles, para posteriormente sembrarse de una flora y de una fauna. Tenemos constancia de que hace cuando menos 8.000 años, y hasta el momento, nuestras tierras han sido habitadas por diversos tipos de gentes y culturas. Y todo ello da para hablar y escribir mucho sobre nuestras costumbres, oficios, historias de todo tipo etc. Se pueden seguir llevando a cabo diversas actividades culturales, deportivas, y ello no lo hemos agotado en 17 años ni lo agotaríamos en muchos más. Por tanto, podríamos pensar que estamos llegando al final de un ciclo, pero no que hayamos llegado al final del camino.

Espero que esta visión subjetiva, sea sólo eso, subjetiva y hasta incluso equivocada.

César Ruiz Navarro.



Publicación anual 2010

EDITA: Asociación Cultural Kelatza

Diseño y Maquetación: NEGOCIALIA.COM (J. J. Murciano)

La A. C. KELATZA NO SE RESPONSABILIZA DEL CONTENIDO DE LOS ARTÍCULOS DE ESTA PUBLICACIÓN.